

THE toastie

SAVE THESE INSTRUCTIONS

Congratulations on the purchase of your new Toastie! We hope you enjoy conveniently cooking with it for years to come.

Advanced Technology

The Toastie's unique technology generates rapid heat, while preserving nutritional value and allowing for cooking without moisture or flavour loss. Additionally, it requires no plugs or wires, facilitating easy storage and washing.

Safety Guidelines

1. Use only in microwave ovens.
2. Limit use to heating or cooking food.
3. Use heat-resistant gloves and handle with both hands.
4. Avoid overcooking; set appropriate cooking times (start with 1 minute initially for stronger microwave ovens).
5. Prohibit heating in the microwave without food or water and check for defects before use.
6. Do not immerse the product in water for a long time.
7. Disassemble only for cleaning; ensure the Toastie is cool to the touch before cleaning.
8. Do not use additional accessories, such as metal utensils, in the microwave oven.
9. Do not attempt to cook raw foods, such as meat, in the Toastie.
10. Refrain from using an excessive amount of butter or oil as this may cause overheating.
11. Monitor the cooking progress when first using the product to prevent overcooking or burning.
12. Allow the food to cool before eating or handling.
13. Do not use sharp utensils or objects on any part of the Toastie.
14. Keep away from children under age 12 to avoid burns or prevent misuse.
15. Adhere to microwave oven's user manual and guidelines to ensure compatibility and safe usage.

Use Instructions

1. Wash before first use and after each proceeding use.
2. Ensure that the microwave power does exceed 1000 watts.
3. Place the food on the non-stick plates and ensure to operate only with the clasps closed properly.
4. Place the product in the middle of the microwave oven when heating food.
5. Use a microwave tray to prevent base heat damage.
6. The Toastie may need to be flipped halfway through heating. If adjusting use heat resistant gloves to ensure safety.
7. Suggested cooking time is 2-4 minutes; start with 1 minute and adjust based on experience with the Toastie and your microwave (as microwaves can vary in power strength).

Cleaning Instructions

1. Ensure the Toastie is cool before disassembling and cleaning.
2. Take caution to avoid overheating and burns during cleaning.
3. The non-stick plates are dishwasher safe. Handwash the silicone cover for product longevity and best results.
4. Abrasive or bleach-based detergents are prohibited. Do not submerge silicone cover in water for longer than 1 minute.
5. Clean with a soft cloth to prevent damage. Do not use scouring pads as it may damage the non-stick coating.

Storage Guidelines

Wait until the Toastie is completely dry before putting it away. Store in a dark and dry place.

Cooking Tips

Pre-heat time

No need to pre-heat; start with 1 minute and adjust the time or flip the Toastie after checking progress.

Cooking time

Cooking time varies in different microwave ovens and for different dishes; adjust parameters for perfect flavor and taste. General heating times are between 2-4 minutes.

Warranty

After Sales Returns Form – Warranty

To enjoy the benefits of the two-year warranty, please retain your proof of purchase, ensuring that it shows the date of purchase. Proof of purchase will be required within the warranty period.

If your Toastie requires attention:

1. First, check the operating instructions supplied to make sure the failure is not due to a challenge you can correct yourself.
2. If the Toastie is still under warranty contact the retailer, their details should appear on your receipt.

Note: Due to our continued development, we reserve the right to alter the product.

SAVE THESE INSTRUCTIONS

THE toastie

CONSERVEZ CES INSTRUCTIONS

Félicitations pour l'achat de votre nouveau Toastie! Nous espérons que vous prendrez plaisir à cuisiner avec celui-ci pendant de nombreuses années.

Technologie avancée

La technologie unique du Toastie génère une chaleur rapide, tout en préservant la valeur nutritionnelle et en permettant une cuisson sans perte d'humidité ou de saveur. De plus, il ne nécessite ni branchement ni fil, ce qui facilite le rangement et le nettoyage.

Consignes de sécurité

1. Utiliser uniquement dans les fours à micro-ondes.
2. Limiter l'utilisation au chauffage ou à la cuisson des aliments.
3. Utiliser des gants résistants à la chaleur et manipuler avec les deux mains.
4. Évitez de trop cuire; réglez les temps de cuisson appropriés (commencez par 1 minute pour les fours à micro-ondes plus puissants).
5. Ne jamais chauffer au four à micro-ondes sans aliments ou eau et vérifier que le produit n'est pas défectueux avant de l'utiliser.
6. Ne pas immerger le produit dans l'eau pendant une longue période.
7. Ne le démontez que pour le nettoyage; assurez-vous que le Toastie est froid au toucher avant de le nettoyer.
8. Ne pas utiliser d'accessoires supplémentaires, tels que des ustensiles en métal, dans le four à micro-ondes.
9. N'essayez pas de cuire des aliments crus, tels que de la viande, dans le Toastie.
10. Ne pas utiliser une quantité excessive de beurre ou d'huile, car cela peut entraîner une surchauffe.
11. Surveillez la progression de la cuisson lors de la première utilisation du produit afin d'éviter toute surcuisson ou brûlure.
12. Laissez refroidir l'aliment avant de le manger ou de le manipuler.
13. N'utilisez pas d'ustensiles ou d'objets tranchants sur une quelconque partie du Toastie.
14. Tenir hors de portée des enfants de moins de 12 ans pour éviter les brûlures ou une mauvaise utilisation.
15. Respecter le manuel d'utilisation du four à micro-ondes et les directives pour vous assurer de la compatibilité et de la sécurité de l'utilisation.

Instructions d'utilisation

1. Laver avant la première utilisation et après chaque utilisation.
2. Veillez à ce que la puissance du four à micro-ondes ne dépasse pas 1000 watts.
3. Placez les aliments sur les plaques antiadhésives et veillez à ne faire fonctionner l'appareil que lorsque les fermoirs sont correctement fermés.
4. Placez le produit au milieu du four à micro-ondes lorsque vous faites chauffer les aliments.
5. Utilisez un plateau pour micro-ondes afin d'éviter d'endommager la base par la chaleur.
6. Il se peut que le Toastie doive être retourné à la mi-cuisson. Si vous devez procéder à des ajustements, utiliser des gants résistants à la chaleur pour assurer la sécurité.
7. Le temps de cuisson suggéré est de 2 à 4 minutes; commencez par 1 minute et ajustez en fonction de votre expérience avec le Toastie et votre four à micro-ondes (car les micro-ondes peuvent varier en puissance).

Instructions de nettoyage

1. Assurez-vous que le Toastie est froid avant de le démonter et de le nettoyer.
2. Faites attention à la surchauffe et aux brûlures pendant le nettoyage.
3. Les plaques antiadhésives peuvent être lavées au lave-vaisselle. Lavez le couvercle en silicone à la main pour assurer la longévité du produit et obtenir de meilleurs résultats.
4. Ne jamais utiliser de détergents abrasifs ou à base d'eau de Javel. Ne pas immerger le couvercle en silicone dans l'eau pendant plus d'une minute.
5. Nettoyez l'appareil à l'aide d'un chiffon doux pour éviter de l'endommager. N'utilisez pas de tampons à récurer, car ils risquent d'endommager le revêtement antiadhésif.

Lignes directrices pour le rangement

Attendez que le Toastie soit complètement sec avant de le ranger. Conserver dans un endroit sombre et sec.

Conseils de cuisson

Temps de préchauffage

Aucun préchauffage n'est nécessaire; commencez par 1 minute et ajustez le temps ou retournez le Toastie après avoir vérifié la progression.

Durée de la cuisson

Le temps de cuisson varie d'un four à micro-ondes à l'autre et d'un aliment à l'autre; ajustez les paramètres pour obtenir une saveur et un goût parfaits. En moyenne, le temps de cuisson est estimé entre 2 et 4 minutes.

Garantie

Formulaire de retour après-vente – Garantie

Pour bénéficier des avantages de la garantie de deux ans, veuillez conserver votre preuve d'achat, en veillant à ce qu'elle indique la date d'achat. La preuve d'achat sera exigée pendant la période de garantie.

Si votre Toastie nécessite une attention particulière:

1. Tout d'abord, vérifiez le mode d'emploi fourni pour vous assurer que la défaillance n'est pas due à un problème que vous pourriez corriger vous-même.
2. Si le Toastie est toujours sous garantie, contactez le détaillant, dont les coordonnées doivent figurer sur votre reçu.

Note: En raison du développement continu de ce produit, nous nous réservons le droit de modifier le produit.

CONSERVEZ CES INSTRUCTIONS